

# 石商だより

令和3年度 4月号 【第71号】

茨城県立石岡商業高等学校発行

石岡商業高等学校の今をお伝えします。

## 入学式が行われました

4月7日、石岡商業高等学校第58回入学式を行い、102名が晴れて入学しました。



コロナ禍の入学式でしたが、新入生一同初々しい表情で、厳かな時間となりました。

### コロナ禍での約束事

- 1 不要な外出をしない
- 2 マスク、うがい、手洗い
- 3 規則正しい生活習慣（学習も！）
- 4 「自分ぐらい…」にならない
- 5 食事をきちんととる

「つくば霞ヶ浦りんりんロード 花見満喫ライド」において酒粕マドレーヌ（商品開発）のPRを行いました！（令和3年3月25日）



（知事に手渡しました）



（60名余りの参加者）

小田休憩所においてイベントに参加されたライダーの方々に、酒粕マドレーヌを配付しました。大井川知事をはじめ、多くの皆さまに好評を頂くことができました。本校は2012以来商品開発を続けています。令和二年度は地元の酒造会社（廣瀬商店）の酒粕をいかし、地元の食品会社の協力の下、マドレーヌ、餃子、アイスを開発しました。

アイスは近くのコンビニ等で、通年販売しています。



## 新年度 部活動始動！



少林寺拳法部

本校には10の運動部と6の文化部があります。少林寺拳法部（野村さん、平澤さん）は春休み、香川県で開催された全国選抜大会に出場しました。

また、弓道部は4月中旬の県南大会で女子団体優勝、男子団体準優勝、女子個人優勝（3年松永さん）など、立派な成績を収めました。県大会が楽しみです。

GWにかけて、各部活動が大会を迎えます。1年生の部活動も本格化します。